
平成 30年第 2回議会報告会アンケート集計結果 
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記述式回答 

 

設問１ 説明はわかりやすかったですか（感想など） 

・親切に説明してもらいわかりやすかった。 

・会計報告ただ読むだけであった。報告者自身も把握しているかどうかな？ 

・決算の内容が少しわかりにくかった(口頭説明部分）。 

・現況報告はわかったが、現在検討中のテーマなど併せて報告があったらなお良いのではないか

と思う。 

・資料は全体を通して作成されているが、各委員会の目玉になる案件に絞って説明がほしい。 

・会計を示す円グラフには具体的な金額を入れた方がよい。 

・特に決算審査特別委員会の報告については、別紙書面（グラフ付）を用意し、説明してほしい。 

・決算報告はわかりにくい。 

・説明事項は議会だよりに載せてください。 

・福祉文教わかりにくい。 

・ぜひ議会報告を行ってください。 

 

設問２ 意見交換で望まれるテーマは何ですか 

・魚沼市の成長産業は。またその取り組み推進は。 

・高齢化の時代に対するテーマ 

 

設問３ 議会報告会で改善すべきところはどこですか 

・会場が遠い近いの問題があるので入広瀬の場合、大栃山、穴沢、大白川の３会場、日時でやっ

たら参加が多くなると思う。 

・もう少し多くの人が来たくなるように考えてほしい。 

・周知（多様な方法で） 

・参加人数を多くする方法を一考。 

・８時終了でなく、テーマ、ボリューム等で８時半～９時頃までを希望 

・目玉案件を資料に追加。 

・わかりやすい説明のため、添付資料をつけてほしい。 

 

設問４ エフエム放送に対する意見・感想 

・電波が入らない。 

・放送が入らない。 

・当松川地区は難聴地域で聞こえない。 

・番組表をチェックして関心を寄せたいと思います。 

・休憩後のチャイム、議長の○○番○○議員の指名、○○番○○の名乗り省略しても良いと思う。

他のＦＭに比べ音量が少し少ない。 

・防災ラジオで聞いていますが、感度が悪くて聞きにくい。 

・もっと回数を増やしてほしい。 

・大浦地区は平成 30年度受信できないため聞いていない。 
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・聞こえない。 

・今後聞いてみたい。（虫野地区） 

・原則として傍聴している。 

・電波状況の改善を望む（聴こえない） 

・放送が入らない（電波のキャッチが良く出来ない） 

・エフエム魚沼が聞けない。 

 

設問５ その他（意見、感想） 

・人口減少による存続危機を解決するために、議員の皆さんが強いリーダーシップを取り、オー

ル魚沼による明るい未来が見える魚沼にしていただきたい。 

・質問を誰に話していいのか分からないので、聞き手をはっきりしてほしい。 

・こういう会を開いていただいてありがたく思います。 

・当初、会場の暖房が機能せず、会場の準備不足を指摘したい。超党派の議員で市内スキー場の

存続を考える会の発足は評価に値するものだと思います。 

・議員さんを身近に感じられるよい機会になりました。 

・参加者が少ない。なぜかな。 

・10/31 本日はよかったと思います。 

・討論時間が少なくマックス２時間くらいは必要ではないか。参加者のご意見について特に塩沢

里山十帖を参照してみたら。ＮＰＯ法人を立ち上げて活性化していきたいが、ご指導を市で願え

ないだろうか。 

・議員の皆様ご苦労様です。 

・議会が住民に対しリーダーシップをとっている現況、今後の取り組みなど、できればＰＲをし

てほしい。意見を聞くのみでなく、それらの問題点の取り組み、方向づけ等を知りたい。聞きた

い。できれば議会又は議員主催で集落懇談会を開催してみてはどうですか。 

・長期ビジョン（魚沼市）を市民と共有し、市民がエンジンをつけて走れるようにしてほしい。 

・意見を聴いていると耳が痛い話が多かったと思う。（個人的にも） 

・時間を気にしすぎて早く帰りたい。進行係？ 

・議会報告会の回数を増やしてほしい。 

・今後ともわかりやすい議会報告をお願いします。 

・意見交換時に後ろの議員の私語が気になった。 


